

Nota de prensa

Hoy, coincidiendo con el Día Internacional de las Familias

Se inaugura la casa que Transgourmet ha financiado en PortAventura para menores enfermos

- Es una de las cuatro nuevas viviendas construidas en el recinto.
- La compañía ha contribuido con una aportación de 350.000 euros.

15 de mayo de 2024. Transgourmet Ibérica, referente de la distribución a la hostelería y del supermercado de proximidad, ha participado hoy en la inauguración de la ampliación del PortAventura Dreams Village, el complejo de viviendas integrado en el parque temático para alojar a familias con menores afectados por una enfermedad grave y en situación de vulnerabilidad como parte de su terapia de recuperación.

Transgourmet ha aportado 350.000 euros a la Fundación PortAventura para una de las cuatro nuevas casas que se han construido en el recinto y que se suman a las seis ya existentes. La ampliación ha supuesto una inversión total de 2,5 millones de euros y permitirá que el Dreams Village acoja cada año a más de 400 familias. El acto, que se ha celebrado con motivo del Día Internacional de las Familias, ha contado con la participación de familias usuarias del Dreams Village. La iniciativa cuenta con la implicación del Hospital Universitari Vall d'Hebron, el Hospital materno infantil Sant Joan de Déu, el Hospital Infantil Universitario Niño Jesús de Madrid y, en esta ampliación, de los donantes Transgourmet y la Fundació "La Caixa".

El director general de Transgourmet, Lluís Labairu, ha señalado que "estamos muy felices de que 'nuestra casa' ya sea una realidad y de que podamos poner nuestro granito de arena en un proyecto que responde perfectamente a los objetivos de responsabilidad social de la compañía, bajo nuestro eslogan 'Hechos en lugar de palabras'. En Transgourmet ponemos siempre a las personas por delante y esta iniciativa es una clara apuesta por contribuir a mejorar la vida de colectivos que por diferentes motivos se encuentran en una situación de vulnerabilidad".

Ramón Marsal, presidente de la Fundación PortAventura, ha destacado durante la jornada que “estamos muy orgullosos de presentar la ampliación del PortAventura Dreams Village. Desde su creación en 2019 hemos contribuido en la recuperación de un millar de niños y sus familias y con las cuatro nuevas casas que presentamos vamos a recibir centenares de familias más. La ampliación era una prioridad absoluta, y estamos muy felices de verla materializada”.

Asimismo, el presidente ha querido trasladar su agradecimiento a las entidades colaboradoras en esta segunda fase del proyecto, Transgourmet y la Fundación “la Caixa”, ya que “sin su inestimable aportación y su apoyo incondicional, PortAventura Dreams Village y todo lo que representa no podría seguir creciendo”.

El proyecto contempla que una semana al año, llamada “Semana Transgourmet”, el complejo pueda acoger a familias de empleados de Transgourmet Ibérica y de cualquier otra sociedad del grupo suizo Coop, al que pertenece, con algún menor afectado por una enfermedad grave. Durante esa semana, el personal de Transgourmet podrá realizar allí acciones de voluntariado.

Transgourmet Ibérica colabora desde 2016 con la Fundación PortAventura. Además del proyecto PortAventura Dreams Village, apoya diferentes eventos solidarios para reforzar el trabajo conjunto en proyectos de valor social, como su Cena Solidaria anual. En este sentido, la Fundación responde al compromiso social de Transgourmet de devolver a la sociedad lo que le da como compañía.

El ocio como valor terapéutico

El complejo Dreams, que ocupa cerca de 8.850 m² con diez villas de 135 m², se dirige a niños y adolescentes de entre 4 y 17 años, que comparten con sus familias durante una semana una estancia única en el resort, donde pueden disfrutar, además de la casa, de unas instalaciones con comedor, espacio de juegos y jardines, campo de fútbol y una sala polivalente donde se realizan actividades creativas. Se ha construido también una zona acuática, un *splash pad*, para refrescarse en los días más calurosos, y nuevas áreas verdes.

El proyecto busca fomentar el valor terapéutico del ocio, así como impulsar la importancia del bienestar emocional en la lucha contra una enfermedad, brindando apoyo y motivación a las familias, que les permita generar también nuevos momentos de unión familiar durante el tratamiento.

SOBRE TRANSGOURMET IBÉRICA

Transgourmet Ibérica es propiedad del grupo suizo Transgourmet, la segunda empresa de distribución mayorista de Europa, que pertenece, a su vez, al grupo Coop. Actualmente cuenta con 5 plataformas de distribución repartidas por toda España y es referente en el sector horeca con GM Cash-Gros Mercat, su enseña de *cash&carry* —que comprende 70 centros con 28 gasolineras GM Oil—, y la división de Food Service. Asimismo, la empresa cuenta con su línea de Retail, con cerca de 800 supermercados franquiciados bajo las enseñas Suma, Proxim y Spar, y más de 2.000 clientes independientes.

SOBRE LA FUNDACIÓN PORTAVENTURA

La Fundación PortAventura es una organización sin ánimo de lucro que trabaja para conseguir la integración en la sociedad de colectivos en riesgo de exclusión o vulnerables, con especial atención a niños, niñas y jóvenes. Desde su creación, en 2011, vehicula todas las acciones enmarcadas en el ámbito social de la estrategia ESG (medioambiental, social y de buen gobierno) de PortAventura World. Su proyecto insignia es PortAventura Dreams, una iniciativa pionera en Europa que ofrece estancias gratuitas de una semana en un *village* dentro del resort, a niños y jóvenes con enfermedades graves y a sus familias, como parte de su terapia emocional y de recuperación. Más de 200 familias se alojan cada año en el *village*. Asimismo, la Fundación PortAventura impulsa numerosas actividades para la captación de fondos destinados a organizaciones con fines sociales, apoya el desarrollo de eventos y programas solidarios y de sensibilización y facilita el acceso al ocio a personas en riesgo de exclusión social.